

# Danlanud Sultan Hasanuddin Sambut Baik Sosialisasi PT. Asabri Dan Bank Tabungan Negara

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](http://INDONESIASATU.ID)

Feb 5, 2025 - 18:02



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto, M.Han., yang diwakili Kepala Dinas Personel Lanud Sultan Hasanuddin, Letkol Adm Sidik Pramono, M.M.S., menyambut baik pelaksanaan sosialisasi program yang diselenggarakan Kantor Cabang PT. Asabri Makassar dan Kantor Cabang Pembantu Bank Tabungan Negara Wilayah Sudiang,

bertempat di Hanggar Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Rabu (5/2/2025).



Komandan Lanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa sosialisasi ini sangat penting untuk meningkatkan pemahaman para prajurit dan PNS TNI dalam mengetahui manfaat yang didapat ketika menjadi peserta Asabri, mengingat masih ada anggota yang belum memahami fungsi dan manfaat program dari Asabri. "Sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya Lanud Sultan Hasanuddin dalam memastikan seluruh personel memperoleh informasi yang akurat mengenai hak-hak menjadi peserta Asabri. Kami berharap kegiatan ini memberikan pemahaman yang lebih baik kepada seluruh personel yang menjadi peserta Asabri," ujarnya.

Pada kegiatan sosialisasi tersebut Kepala Kantor Cabang Asabri Makassar, Hari Adi Wibowo menjelaskan bahwa sosialisasi ini merupakan bentuk tanggung jawab dari Asabri terhadap para pesertanya, baik prajurit dan PNS TNI yang masih aktif maupun yang sudah pensiun sebagai upaya peningkatan pemahaman dan pengetahuan tentang hak dan kewajiban peserta. "Sosialisasi ini untuk menjelaskan berbagai manfaat yang didapat prajurit dan PNS TNI pada program Asabri di antaranya, mendapat Jaminan Kecelakaan Kerja dan Jaminan Kematian serta memberikan perlindungan kepada prajurit dan PNS yang aktif maupun pensiunan serta program Tabungan Hari Tua," ungkapnya

Kepala Kantor Cabang Asabri Makassar menegaskan bahwa pihak Asabri terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan bagi seluruh peserta, termasuk penyederhanaan proses administrasi klaim serta kemudahan akses layanan secara digital melalui Aplikasi Asabri Mobile.

Pada kesempatan yang sama Kepala Cabang Pembantu Bank Tabungan Negara Wilayah Sudiang, Santy Ahmad menyampaikan beberapa produk dan jasa layanan unggulan BTN. "Para prajurit dan PNS Lanud Sultan Hasanuddin nantinya dapat membuka rekening tabungan di Bank Tabungan Negara," ungkapnya.

Kegiatan sosialisasi dari PT. Asabri dan Bank Tabungan Negara diikuti oleh seluruh personel, mulai dari Perwira, Bintara, Tamtama serta PNS Lanud Sultan Hasanuddin. Melalui kegiatan sosialisasi ini, diharapkan seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin semakin memahami pentingnya program Asabri dan Bank Tabungan Negara sebagai bentuk perlindungan bagi prajurit dan PNS baik yang masih berdinis maupun setelah pensiun. (Pen Hnd)